

## **Beschluss des Landrats vom 01.12.2022**

Nr. 1850

### **3. 14 Einbürgerungsgesuche von ausländischen Staatsangehörigen** 2022/565; Protokoll: gs

Kommissionspräsident **Heinz Lerf** (FDP) sagt, die Petitionskommission habe an ihrer letzten Sitzung insgesamt 30 Einbürgerungsgesuche geprüft und diskutiert – dies aufgeteilt auf drei Pakete, weshalb drei Traktanden vorgesehen sind. Das Abstimmungsergebnis war bei allen drei Traktanden identisch. Es sei die abschliessende Bemerkung der Vorlagen zitiert: «Die Voraussetzungen zur Einbürgerung sind erfüllt. Wir beantragen Ihnen, den Vorgenannten das Kantonsbürgerrecht zu erteilen und die kantonalen Gebühren entsprechend den Anträgen festzusetzen.» Das wurde gemacht – es resultierte dreimal ein Ergebnis von 5:0 Stimmen bei 0 Enthaltungen. Beim vorliegenden Traktandum geht es um 14 Einbürgerungsgesuche.

://: Eintreten ist unbestritten.

– *Beschlussfassung*

://: Mit 74:5 Stimmen bei 1 Enthaltung wird den Bewerberinnen und Bewerbern das Kantonsbürgerrecht erteilt, und die Gebühren werden gemäss den regierungsrätlichen Vorschlägen festgesetzt.

---